



Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz

Kent Stanford, Comandante del incidente

Correo electrónico: 2023.cowlitzcomplex@firenet.gov

Web: <https://inciweb.nwccg.gov/incident-information/wagpf-cowlitz-co>

Facebook: <https://www.facebook.com/GiffordPinchot>

Twitter: <https://twitter.com/GPNF>



29 de septiembre de 2023

El Equipo 3 se prepara para la transición del Complejo Cowlitz a un equipo más pequeño de Tipo 4

(RANDLE, Wash.) – El Complejo Cowlitz está contenido en un 39% con un total de 731 acres quemados.

Actualmente hay 105 recursos asignados al Complejo Cowlitz. El Equipo 3 de Manejo de Incidentes del Oeste de Washington está trabajando con el Comandante de Incidentes Tipo 4 entrante en la preparación de una transición de fin de semana. El equipo de tipo 4 se hará cargo de mando Sábado, 30 de septiembre 2023 a las 6:00 pm. Tendremos una actualización final sobre el fuego el sábado. Las cuadrillas continuaran monitoreando el fuego y trabajando en el area hasta que hayan completado el trabajo de reparacion de supresion. El trabajo de supresión es una parte muy importante del cierre de un incendio. Al dispersar la maleza, crear barras de agua, alisar el terreno e intentar devolver la zona a su estado original, podemos ayudar a minimizar la escorrentía de agua y fomentar un nuevo crecimiento en las zonas quemadas y dañadas.

Nuestro equipo recibió ayer el aviso de una hoguera abandonada. El fuego no se había apagado y enfriado adecuadamente, por lo que se escapó de su anillo y quemó parte de la zona circundante. Tenga cuidado con las hogueras. Cuando termine de hacer una hoguera, asegúrese de apagarla completamente y de que esté fría y apagada antes de marcharse. Juntos podemos prevenir los incendios forestales.

El tiempo: Una vaguada de refuerzo de baja presión en altura se moverá a través del noroeste del Pacífico el viernes. Aunque continuará la mención de chubascos, serán mucho más ligeros. Esperar que la probabilidad de lluvia medible a caer de 60 por ciento en la mañana a 25 por ciento en la tarde. Las temperaturas subirán hasta los 57-64 grados por debajo de los 4000 pies y permanecerán en los 50 por encima de los 4000 pies. Los vientos ligeros y variables aumentarán del noroeste 2-7 mph. Los valores de humedad relativa el viernes por la tarde oscilarán entre 45-53 por ciento. Las precipitaciones adicionales durante el día viernes a viernes por la noche será un rastro-0.05 pulgadas.

Mensaje de seguridad: Mientras nos preparamos para la transición del Complejo Cowlitz al equipo de tipo 4 entrante, es importante recordar que todavía hay peligros alrededor de las áreas de fuego. Todavía tenemos camiones de bomberos, equipos y equipos de conducción y de trabajo en la zona. Puede haber peligros ocultos dentro de las zonas del incendio, incluso después de que las cuadrillas se hayan ido. Grassy Mountain puede seguir mostrando algo de humo. Los árboles quemados, dañados y debilitados pueden romperse o caerse, causando un problema de seguridad. Después de que el fuego haya quemado una zona, puede dejar agujeros ocultos en el terreno quemado.

Antecedentes: Hubo 30 incendios en el complejo. Los incendios se iniciaron el 25 de agosto tras un rayo que cayó sobre el bosque nacional de Gifford Pinchot. La mayoría se han contenido y se encuentran en estado de patrulla o vigilancia mientras continúan las reparaciones de supresión.

Cierres: Debido a las actividades de los incendios en curso, las siguientes carreteras y senderos están cerrados al público para ayudar a garantizar la seguridad pública y de los bomberos: Forest Roads 25, 9300 y 9341, Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp 17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3A, Quartz #5B (French Creek), Snyder Pasture #80A. #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp 17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3A, Quartz #5B (French Creek), Snyder Pasture #80A.